

25/06/2021
REMISE DE MÉDAILLE



**REMISE DE L'INSIGNE DE CHEVALIER DE L'ONM A
MADAME BARBARA ROBERT**

C'est une belle et émouvante cérémonie qui s'est déroulée le 25 juin 2021 au Centre Hospitalier Départemental à La Roche-sur-Yon : la remise de l'insigne de Chevalier de l'Ordre national du Mérite à Madame Barbara ROBERT, coordonnatrice générale des soins, par Madame Christiane COUDRIER, directrice générale de CHU honoraire, officier de la Légion d'Honneur.

Après le mot d'accueil de Monsieur Francis SAINT-HUBERT, directeur du CHD et devant une nombreuse assistance : collègues, famille et amis du récipiendaire, en présence de Madame Michèle PELTAN présidente de la section de Vendée de l'ANMONM, Messieurs Philippe POTIER porte-drapeau et Jean-Pierre LACZNY trésorier, que Madame COUDRIER a retracé le parcours scolaire, universitaire et professionnel exemplaire de Madame Barbara ROBERT.

Bretonne, finistérienne, Barbara ROBERT a pu, au fil de ses diverses mutations, appréhender toutes les facettes du monde hospitalier, à tous les niveaux de responsabilités, faisant preuve de grandes qualités humaines, de détermination et d'exigence, mais aussi de sens du dialogue.

Grande sportive, marathonnienne, Barbara ROBERT sait dépasser ses limites par une discipline permanente et fait preuve d'un dynamisme communicatif.

Madame Coudrier terminait son propos par ces mots : « Cette grande distinction que je vais avoir l'honneur de vous remettre est une juste reconnaissance de votre parcours professionnel et des valeurs éthiques que vous portez »

Dans sa réponse, Madame ROBERT, très émue, a remercié les personnes présentes et rappelé que « depuis 30 ans elle faisait du travail collectif ». Non sans humour elle a évoqué les difficultés de son parcours mais aussi les très belles

rencontres qui l'ont jalonné, terminant son propos par ces mots : « Cette cérémonie est comme un pied de nez à ceux qui me disent depuis 30 ans d'arrêter de m'agiter ainsi car je n'aurai pas de médaille ! »

Cette distinction qui récompense son engagement dans la crise sanitaire, elle a souhaité la faire rayonner sur ses collègues de travail dont elle partage les convictions et les valeurs.

Un très agréable cocktail terminait ce bel après-midi.

Rédacteur : Michèle Peltan